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湯唯和
吳秀波於
2013 年
首次合拍
《北京遇

上西雅圖》，電影票房累
計5.2億元，刷新了國產
電影愛情片票房紀錄。同
期香港票房亦衝破1,000
萬港元，打破內地愛情喜
劇在香港的票房紀錄。該
片更為湯唯4年內第三次
提名香港金像獎最佳女主
角，並獲得北京大學生電
影節、廣州大學生電影
節、中國電影導演協會等
多個獎項。

湯唯雖已懷胎五個多月，但自從知道懷孕後一直沒停下工作，仍繼
續為電影做宣傳，且她都是精精靈靈紥紥跳，沒一般大肚婆的

「論盡」。在談及拍攝時的感受，吳秀波指這故事由女性編劇及導
演，站在女性立場和角度講出一個家的不同，他上次演一位離婚醫
生，今次則在洛杉磯當地產經紀，湯唯也不再是大肚婆，改演一位賭
場公關，以書信將兩個不同世界的人連結在一起。

湯唯樂回覆影迷來信
湯唯指今次拍了七個月，跟吳秀波基本上整部戲沒同場拍，幾乎沒

見過面，因戲中他倆是為一本書開始通信，所以要由頭交流到尾，真
的感覺很神奇。湯唯自言於現今資訊發達的年代仍保持寫信的習慣，
現仍會回覆影迷來信，她說：「好多謝他們對我信任，跟我講心底說
話，讓我開了很多眼界，所以也有跟他們分享，會回覆他們有關自己
的經歷和感覺！」湯唯亦坦言曾寫過情信，因為本身喜歡寫字，但吳
秀波笑說：「我連信也沒有寫過！」
吳秀波與湯唯一起拍攝的戲份是結局在倫敦相遇的部分，而二人在
各自想像中出現，故也有去過多個地方拍攝，只是沒有同場。至於戲
中有否親熱戲？吳秀波笑說：「有拍過一些，但不知能不能用，因之
前拍了一些有接觸的鏡頭也給導演剪掉，都是手拉手，擁抱已經好嚴
重，我們這部是禁慾式愛情片。」

懷孕才能真正停下來
湯唯透露在拍罷《黃金時代》後感到體力過度透支，之後工作又沒
停過，但仍撐着來演《北》片，就在拍澳門外景時，要遷就賭場的營
業時間，所有人都拍到「癲」，她也就因太勞累在澳門及倫敦不小心
摔倒兩次，扭傷右腳要坐輪椅。她苦笑說：「我的腳已扭傷過九次，
每次未康復就工作，我真的十年沒請過一天假，這也似警告自己身體
要好好休息，但我又停不下來，便決定完成這部戲去懷孕生孩子，自
己才能真正停下來！」

香港文匯報訊（記者 李慶全）三年前由新銳女導演薛曉璐夥拍湯唯與吳秀波炮製出票房、口碑俱佳的《北

京遇上西雅圖》，現原班人馬再度結緣拍成《北京遇上西雅圖之不二情書》。今次故事跟上次截然不同，從

一封書信延展一段在澳門、香港、北京、重慶、溫哥華、洛杉磯、拉斯維加斯及倫敦八個地方的感情，

但西雅圖則只是路過而已。湯唯指今次跟吳秀波基本上整部戲沒同場拍，親熱戲最多也是

擁抱，吳秀波不禁笑說，這部是禁慾式愛情片。

《北西2》與湯唯各有各拍

吳秀波笑笑稱稱
如如禁禁慾慾式式愛愛情情片片
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香港文匯報訊（記者李思穎）鄭中基和太
太余思敏、姜皓文金慧英夫婦、張崇德和太
太劉美娟及囝囝、邵仲衡等前晚出席《美國
隊長3：英雄內戰》首映禮。
鄭中基和太太一起做訪問時被問到為何不

見囡囡？鄭中基指囡囡近期早睡，所以沒帶
她來，余思敏則笑指難得兩公婆拍下拖。鄭
中基早前為ViuTV節目《晚吹-真PK》做嘉
賓，當時他指聽過最差的歌曲是古天樂的
《今期流行》，他提到此事笑說：「覺得首
歌不適合他唱，如果我是監製便不會揀這首
歌，因古仔把聲好低沉，不夾唱跳舞歌，可
以唱情深或中低音的歌。」正籌備演唱會的
他會否找古仔做嘉賓？他笑說：「如果他
來，我無快歌，可以叫他唱返《今期流
行》，我又不懂跳舞，他可以幫我跳，（怕
激嬲古仔？）不會，我是搲份監製做，若然

他再出碟的話。」
問到會否覺得《晚吹》節目尺度好過分？

他表示：「其實上節目前都有問過，他們說
講粗口都得，話會嘟，我都盡量不講太
多。」他又覺得主持啜林雪襪子、食蟲和飲
老鼠酒都有些核突，如果要他飲老鼠酒便辦
不到，寧願爆料都不想飲。
姜皓文（黑仔）透露太太很喜歡超級英雄

片，所以帶她來欣賞首映，又指太太又很想
他做超級英雄，金慧英則笑說：「他在家時
都是超級英雄，狗仔好聽他的話，他一嗌狗
仔即飛撲過去。」黑仔早前為電影減磅，現
在可以回復正常食量，但不想體重反彈，便
努力做運動和吃得清淡。他自爆瘦了之後，
太太經常說他無籮柚，「太太覺得男人應該
有籮柚，睡覺時經常摸我叫不要再瘦下
去。」

香港文匯報訊（記者梁
靜儀）朱慧敏（Queenie）
昨日到電台接受訪問，她
透露在節目內提到已離世
的母親，主持與她都講到
眼濕濕。Queenie坦言好掛
住媽媽，遺憾想孝順她時
已經沒機會，故臨近母親
節她都會很感觸。
剛於上星期五（22號）
度 過 35 歲 生 日 的
Queenie，透露當日在禪修

營度過，因沒人知道她生
日，所以沒有慶祝，亦沒
有蛋榚，她說：「覺得生
日應是父母慶祝的節日，
因沒有他們，就沒有我
們，如果開心每一日都是
生日。」她又謂禪修後對
人生有所領悟，覺得現時
是人生最開心的時候：
「不好的事情已經經歷
過，如果工作上配合得
到，都會再去禪修。」

工作方面，Queenie表示
稍後會返內地登台，又會
到不同中學和大專院校作
分享，亦會到老人院做探
訪，多做些有意義及公益
活動。

■湯唯今次基本
上跟吳秀波整部
戲沒同場拍。

■■懷孕中的湯唯受訪時仍然相當活潑懷孕中的湯唯受訪時仍然相當活潑。。

■■湯唯老公金泰勇為電影主題曲執導湯唯老公金泰勇為電影主題曲執導MVMV。。■■湯唯戲中演一位賭場公關湯唯戲中演一位賭場公關。。

香港文匯報訊（記者梁靜儀）無綫昨日
舉行《2016里約奧運會倒數100日》啟動
儀式，並由TVB助理總經理杜之克、中國
香港體育協會暨奧林匹克委員會會長霍震
霆、康樂及文化事務署署長李美嫦、無綫
奧運主持鍾志光及陳貝兒攜手進行升旗儀
式。
台上杜之克又表示為讓廣大觀眾隨時欣

賞到《2016里約奧運會》，無綫除透過翡
翠台、明珠台及J5播放奧運會賽事之外，
並會於網絡平台「myTV SUPER」多條
奧運頻道，提供播放超過二千小時的比賽
片段，以求能做到「一金不漏」。
陳貝兒繼兩年前曾到巴西採訪世界盃後，

今年再次有機會擔任奧運主持，她表示很開
心可以參與奧運，不過今次就不用親身飛往
巴西採訪，反而向公司要求留守香港報道奧
運賽事。她又謂最喜歡睇游泳、跳水等同水
有關的項目，特別是中國隊有很多「小鮮
肉」，捱眼瞓睇都抵。問到會否與老公討
論「小鮮肉」？她笑說：「當然冇得比，
嗰啲國家級身形，我老公係鋼條形，我會同
姊妹一齊睇至可以盡情高談闊論，同老公睇

就要扮專業同含蓄啲。」

劉佩玥想到巴西採訪
擔 任 奧 運 宣 傳 大 使 的 劉 佩 玥

（Moon），表示之前都是收看電視欣賞
奧運賽事，今次則是首次參與奧運節目。
問到要否飛抵巴西採訪？阿Moon表示還
未知道，有待公司安排，但都希望有機會
前往當地欣賞盛事。阿Moon謂因最近身
體免疫系統出現問題，所以睇奧運時也不
敢吃太多零食，飲食方面要節制，及飲媽
咪煲的靚湯。
孫慧雪亦是奧運宣傳大使之一，她表示

今年應不用遠赴巴西採訪奧運，因現時她
要拍攝新劇《幕後玩家》及《三個女仔一
個「因」》，不過有機會當然都想去巴西
現場欣賞。問到是否希望結識當地男士？
她笑說：「如果識到都OK，巴西啲男仔
熱情又高大。」不過她表示未曾試過跟外
籍男士拍拖。她又表示奧運項目當中，最
喜歡收看的是跳水及體操項目，問到她支
持哪一隊？她說：「當然支持中國隊，見
到自己國家得高分特別開心。」

無綫多頻道播奧運賽事

陳貝兒愛睇泳壇「小鮮肉」

開騷請古仔做嘉賓開騷請古仔做嘉賓？？中基：唱返《今期流行》

朱慧敏禪修營過生日

■無綫提供播放逾二千小時的比賽片段，
以求能做到「一金不漏」。

■劉佩玥、孫慧雪等人任奧運宣傳大使。

■鄭中基夫婦難得拍拖睇首映。

香港文匯報訊（記者吳文釗）葉家寶、
黎文卓、張家瑩與朱紫嬈等人昨日出席新
公司「天路文化」成立發佈酒會，家寶表
示到來是支持好友黎文卓，但就被對方取
笑他不敢再做執行董事。
擔任「天路文化」董事的葉家寶，表示
新公司由多個單位共同擁有，結集眾多文
化界人士，在影視、舞台劇、出書和巡展
方面推動文化產業，他說：「新公司和我
現在的協盛協豐公司可能會有合作，在文
化產業上聯手不對抗，因為文化界要團結
才有新出路，例如會順應『一帶一路』去
製作旅遊文化節目。」笑問家寶會否出鏡
做節目？他說：「我都是做幕後為主，如
果有合適、自己有能力做到就會考慮。」
家寶笑稱冼國林師傅早前找他演出新電
影，扮演一名正派校長。笑問家寶會否收
取高昂片酬時，他笑道：「我無價的。」
提到亞視清盤案押後到5月3日開庭，家寶

希望亞視員工能盡早取回他們，包括他自
己應得的薪金。至於早前到勞工處詢問意
見，家寶表示如破欠基金支付欠薪，也只
能拿回有上限，約三數萬款項，而罰款和
律師費就要另外追討。
張家瑩表示未有機會與新公司傾合作，

若果有合適節目，她也會自薦參與，不怕
被人笑她「搲撈」，她說：「這個世界有
很多機會，別人不給機會，就算搲也沒
用。」本身要打理自家餐廳的她，興趣仍
是想返回電視行業，希望與舊同事再聚。
張家瑩又稱離開亞視後，有不經理人公司
找她合作，但她覺與自己路線不合，現在
再簽約公司會想清楚，所以不急於找新公
司。

葉家寶不排除出鏡做節目

香港文匯報訊金曲歌后戴佩妮將在8月13日登上小巨蛋開
騷，這是她睽違16年才首度攻蛋。昨日她在台北舉辦演唱會
記者會，「大哥」李宗盛特別錄製長達8分多鐘的影片，但他
卻說：「嚴格地來講，我認為她沒有那麼那麼那麼紅，對她
來講是一件好事。因為這個行業是一個怪獸，隨時把任何自
稱有天分的人榨乾，然後把她一腳踢開！」對於李宗盛說得
如此直白，戴佩妮開玩笑道：「這再次印證，我們私交沒有
很深，沒有客氣話，但我覺得也是事實。」

戴佩妮出道16年才攻蛋
李宗盛稱沒那麼紅是好事

■朱慧敏

■■黎文卓黎文卓

■戴佩妮將於8月登小
巨蛋開騷。 新華社

■■葉家寶葉家寶 ■■張家瑩張家瑩


